

12月18日(水) 午後2時半開演 於テアトルフォンテ

クリスマスプレゼント

実行委員長 宮の台幼稚園園長 畠 義信

クリスマスおめでとうございます。

博士たちは、星の導きでようやく幼子イエスのいる場所につき、ひれ伏して、幼子を持ち、黄金、乳香、没薬を捧げました。世界で最初のクリスマスプレゼントです。ところが、「ヘロデの元へは帰るな。」と、夢でお告げがあったので、「別の道」を通過して自分たちの国へ帰って行きました。

道は一つではないのです。「星の導き」、「ひかりの導き」によって「新しい道」が、用意されていくのです。今は光が多すぎて、星空の美しさが見えませんが、物がたくさんありすぎて一番大切な物が見つけれません。博士はたくさん星の中からひととき輝く星をたよりに、自分たちの一番大切な宝物を救い主、イエスさまの誕生をお祝いする為にプレゼントしました。

神さまはわたしたちの進むべき道を光で照らし、間違った道に進みそうなきには、「別の道」を行きなさい。と、指し示していてくれます。神さまからのクリスマスプレゼントのイエスさまといういつも一緒「ひかりの導き」によって「新しい道」を示してください。

☆ 今年の泉区民クリスマスの会場は公会堂ではなく、テアトルフォンテです。

☆ 席数は限られていますが、まだクリスマスの意味を知らず、イエス・キリストに出会っていない、多くの方が来場され、その意味に感動して戴けるよう、実行委員会は準備してきました。

☆ 当日の奉仕も例年のように奉仕者を集めず、実行委員が担当します。特に、教会でのお祈りをお願いいたします。

CHRISTMAS
2019

連合聖歌隊について

泉区民クリスマスの発起人でもあり、第1回から連合聖歌隊の指揮をしてくださいました永見先生が、健康上の理由で今年退任されました。長い間、尊いご奉仕を感謝いたします。

そのため、今年は、聖歌隊の出演はなくなりましたが、会衆賛美を是非、皆さんで、元気にお歌いください。

来年度は、新しい指揮者が与えられました。佐藤洋子先生です。(泉区PTAコーラスの会代表、泉区第9フェスティバル実行委員)。来年度の聖歌隊練習につきましては、7月頃にご案内します。

(連合聖歌隊連絡係 佐藤節子)

実行委員会の予定

12/18(水) 本番当日 テアトルフォンテ
⇒ 委員集合は10時・リハ・本番

1/16(木) 15時 緑園キリスト教会 ⇒ 振り返り

お祈りください

- 各出演団体のために。ゲストのLasting note のために。
- 当日のプログラム進行のために。また、席数が例年より少ないホールなので、混雑が避けられますように。
- 何よりも、イエス・キリストご降誕の意味が一人でも多くの人に届きますように。

今年のゲスト

Lasting note

ゴスペルシンガー 竹下 静
ゴスペルピアニスト 山本裕太

アーティスト名の「Lasting note」は「残香」の意。

音楽を通してキリストの香りを放つこと。そしてステージの幕が下りるとき、聴衆が心地良い残香に包まれ、それぞれの場所へ帰っていきけるような音を紡ぐこと。

暗闇に差し込む一筋の光に出逢える空間を作ることを目指し、2017年始動。今年の泉区民クリスマス、ご期待ください。

